

八島っ子祝



卒業式特別号 ☆贈る言葉☆

漕ぎ出そう！いざ、大海原へ…

校長 仲地 秀将

『光陰矢の如し』、月日が経つのは早いもので、人は誰でも『一日二十四時間限られた同じ時間』で人生を歩んでいきます。六年生の皆さんが本校へ入学してから、あっという間に六年の歳月が流れ、いよいよ四十五名の皆さんの旅立ちです。

友達、先生方と過ごしたこの学び舎、楽しかったこと、辛かったことなど、色々なことを経験し、心身共に成長した六年生の皆さんは今、どんな気持ちでしょうか。

私たちは、皆さんと素敵なお別れをしなければなりません。皆さんには、輝かしい未来が待っているからです。そして、未来を切り拓くのは自分自身の強い志です。人は誰でも夢や希望を抱きますが、夢は一夜にして叶うものではありません。中学へ入学し更なる今後の人生を歩んでいく中で、皆さんの前にはいくつもの壁が待ち構えています。そのいくつもの壁を乗り越えてこそ夢が実現するのです。



『夢』は決して逃げません。逃げるのは、自分自身の弱い心です。自分自身が諦めない限り、夢実現の旅は続きます。二学期の始業式の中でお話しました。『夢がある者は希望がある、希望がある者は計画がある、計画がある者は行動がある、行動がある者は実績がある、実績がある者は反省がある、反省がある者は進歩がある、進歩がある者は夢がある』、これからも一日一日、『一時間一時間を大切に一生懸命努力することが大切』です。

大きな夢を叶えるために、しっかりと自分自身の将来のイメージを持って、日々の努力をし、しっかりと積み重ねていく姿勢を貫いて下さい。

史上最強のエンターテイナーと言われる『サニデイビース丁』の名言を紹介いたします。『チャンピオンじゃなくなる瞬間というのは、ノックダウンされた時ではなく、ダウンしてから立ち上がれなくなった時だ！』失敗しても、失敗しても、何回でも立ち上がれる人になってほしいと思います。そして、私たちはいつまでも皆さんのことを応援しています。

保護者の皆様、お子さんの卒業おめでとうございます。小学校六年間を振り返り、大変感慨深い思いでいっぱいだと思います。これまでの学校教育へのご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。お子さんの更なる中学校での活躍を期待しています。

結びに、卒業する皆さん、私からの最後のメッセージです。

青い空がどこまでもつながっているように、私たちが君たちの心はいつまでもつながっている。『夢を描き、夢を叶えよう』 日々前進！

六年生へ感謝を込めて…

新児童会長 仲大盛くるみ

あざやかなピンクの緋寒桜も葉桜へと変わり、新たな旅立ちの時を迎えた六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

毎日の委員会活動や楽しいイベントの企画、体育発表会や学びの成果などの準備・後片づけ…六年生の頑張りがあつたからこそ、コロナ禍でも八島っ子は楽しく、学校生活を送ることができた、ということに気づきました。本当にありがとうございました。

六年生のみなさんから受け取った八島小のバトンを、私たちがしっかりと受け継いでいきます。八島小での思い出を忘れず、中学校でも日々前進して下さい。

素晴らしい仲間

六年一組担任 池上剛

卒業おめでとうございます。みなさんは、仲間を大切にし、助け合い、お互いを思いやることのできる素敵な心をもっていらしたね。日々過ごしていく中で、どんな成長していたか。特に六年生になってからは、学校のリーダーとしての自覚も芽生え、頼もしく思えました。私は、みなさんを二年間担任できたことに大きな幸せを感じています。それぞれの道を、『バイレーツオブカリビアン』のテーマのように、勇壮で力強く進んでください。心から『HELL』をおくります。

人生はポジティブに！

六年二組担任 上原和子

一ヶ月遅れの出会いとなった五月。あれから一年間、例年通りにはいかない日々でしたね。毎日の授業に休み時間、様々な行事の中で日々成長していくみなさんと一緒に過ごすことができたことを幸せに思います。

コロナ禍で我慢しなければならぬこともありましたが、コロナ禍だからこそ学べたことや深められた友情もあると思います。どんな場面でも、自分の向き合い方次第で、学びや楽しみは生まれます。この先のみなさんが、前向きに、のびのびと人生を歩んでいくことを願っています。卒業おめでとう！

「みんなちがってみんないい」

クマノミ担任 島袋利栄子

お互いの違いを個性として認め、助け合い、支え合いながらみんなで一緒に成長する姿が幾度となく見られました。お友だちの手を取り一緒に頑張ろうとする姿にいつも温かさを感じていました。優しくと友だち思いの強い絆で結ばれた六年生！この友情をいつまでも大切に、未来へ羽ばたいていって下さい！卒業おめでとうございます！

六年生の皆さん、卒業おめでとうございます。

トントンミー担任 我謝清香

いっつもありがとう！

一年一組担任 金城里胡

一年生に優しくしてくれてくれる六年生のみなさん、いつも一年生を可愛がってくれてありがとうございます。一年生は、六年生のが大好きです。年下の子を思いやることのできるみなさんが、八島小学校の最高学年であったことを誇りに思います。そんなみなさんいよいよ卒業です。寂しい気持ちもありますが、それ以上に応援の気持ちがあります。どんなときでも自分や家族、友だちを大切に、夢に向かってユツユツ頑張ってください。卒業おめでとうございます。

あなたの好きなように…

一年二組担任 岡村嵩

六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。今年度、一年生の担任としてみなさんを見てきました。が、六年生は頼もしくて優しい先輩たちでした。一年生と一緒に遊んでくれて、たくさん笑顔にしてくれて、本当にありがとうございました。

突然ですが、みなさんには夢がありますか。「あんなんになりたい。」 「〇〇行ってみたい。」 「幸せになりたい。」

職業を挙げることだけが夢ではありません。あなたが夢だと言ったらそれはもう立派な夢なのです。さあ、好きなコトに向かって日々前進！

「本気の自分」探し

二年一組担任 次呂久真司



「高校生になったら全国大会に出て活躍すること」それが、私の小学生のときの夢でした。その夢を叶えるために努力もしました。でも、人生は思い通りにはいきませんでした。けれど、本気になって一生懸命に取り組んだことが、今の自分の心の支えになっています。そして、そのときに得た仲間も、今も自分の宝物です。卒業生の皆さん、これから始まるたくさんのお出会いと出来事に臆することなく挑んでください。そして、その時々で、あなたを支えている人が必ずいることを忘れな

いでください。さあ、出発だ！ 本気の自分」を見つけて冒険へ！！

大きな花咲く： 三年一組担任 大城亜美



花のつぼみもほころぶ春。ご卒業おめでとうございます。四月からは、いよいよ新しい生活がスタートしますね。卒業にあたり門出での言葉を贈ります。

「何も咲かない寒い日は下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く（高橋尚子）」

これから、がんばってもがんばっても、なかなか実を結ばないこともあると思います。でも、どんなときでも、あきらめず、自分を信じ、努力し続けてください。きっと大きな花が咲きます！これからの中学校生活わくわくすることがいっぱいあります。思いっきり楽しんで下さいね！

憧れでした…！

三年二組担任 本原睦子



六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！修学旅行やハリー・ポッター体験など、六年生のすべりごとが、とにかくうらやましかった三年生。それと同時に、皆さんの毎日の委員会活動での頑張りと、体育発表会や持久走大会などで見せる何事にも真剣に打ち込む姿に強い憧れを抱いていました。最上級学年として、常に模範を示してくれましたね。中学校へいっても、強い心で夢の実現に向かって頑張ってください。いつまでも応援しています！

卒業おめでとう、ございます！

四年二組担任 大底和智



卒業生の皆さんとは、放送委員会を中心に委員会活動や学校行事での関わりがありましたね。なかなか関わることができない方も多かったので、ドッジボールに誘ってもらったのはうれしかったです。

これから新しい生活が始まります。皆さんならきっと大丈夫です。中学校でのがんばりが聞こえてくるのを楽しみにしています。

四年生の憧れ：

四年一組担任 山田美沙



六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。今日はいよいよ卒業式ですね。実は皆さんが一年生のときに八島小学校にいました。そのときは私よりもみんな小さく、ランドセルが大きかったのを覚えています。あつという間に六年が経ち、背も大きく頼もしい六年生。四年生は、高学年の仲間入りをして、いつも六年生の行動や姿に憧れていました。六年生の委員会活動を見て「自分達も学校のために役に立っている人になりたい！」とお手本となっていました。ありがとうございます。卒業してしまうのは寂しいですが、皆さんの活躍を楽しみにしています！



六年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

五年一組担任 川上雄司



皆さんに元プロ野球メジャーリーグで活躍したイチロー選手の言葉を紹介いたします。「夢を掴むことというのは一気には出来ません。小さなことを積み重ねることのできる日か信じられないような力を出せるようになっていきます。」

雄司先生の知り合いにも、高校生まで補欠でしたがプロ野球選手になった人がいます。人より劣っていても絶対あきらめずにコツコツ頑張っていたそうです。

これから様々な困難があると思いますが、自分らしく粘り強く日々前進してください。

何気ない会話に…

五年二組担任 牧志麻美



「聖子先生に似てる〜！忘れもしない、四月に六年生のみなさんと出会った時の第一声です☆みなさんは一人ひとり個性豊かで、「麻美先生髪切りましたか？」「先輩、こんにははッス〜」等々、ろうかですれ違ふ際に交わす、何気ない会話がとても楽しかったです(*。*)」

自分らしい船旅を！

授業改善リーダー 東濱美和子



海に見守られて育ち、大きく成長した八島っ子の皆さん、卒業おめでとうございます。皆さん一人一人がエールを持って海原へと漕ぎ出す日ですね。波も風も穏やかなときはばかりではありません。ちよとずつちよとずつ進んでいってください。時には後戻りすることももあるかもしれませんが、でも焦らずに、自分のスピードで進んで下さい。

思い出してください。「ハリー・ポッター」の前にエールの模様をデザインした日のことを…。世界にたった一つだけのエールが完成しましたね。あのエールのように、自分の人生をデザインできるのは自分だけのです。自分らしい船旅を楽しんでください。応援しています。

一人ひとりが個性豊かで…

養護教諭 仲宗根寿美子



六年生のみなさん卒業おめでとうございます。今年度は新型コロナウイルス感染症で色んなことが新しくかわり、戸惑うことも多くありましたね。それでも「日々前進」で、卒業の日を迎えられたことを嬉しく思います。

みなさんと一緒に過ごした時間は大切な宝物です。みなさんに出会えたこと、とても幸せに思います！中学校へ行くことも「自分を大切に！」「自分らしく！」心から健康やかに成長していくことを願っています。

みをお届けしてくれた石西礁湖が目の前に広がる世界に誇れる学舎は、海からの恵みの森として、八島っ子一人ひとりを優しく、強く育んでくれました。

中庭の石碑に刻まれた「日々前進」は、皆さん一人ひとりに大切に、自身を磨き深めて下さい。自分自身を確実に高めて下さい。…と静かに語りかけています。

皆さんの教室へと歩みを進めると目に入ってくる、「明日は常に新しい」という本校「一期生」といっても優しく励ましてくれました。

心ゆたかでも、かしく、たくましく成長した四十五名の八島っ子の皆さん、皆さん一人ひとりに、世界に誇れる学舎での時間を糧にし、自信を抱き、力強く羽ばたいて下さい。皆さん一人ひとりの今後の活躍と健康やかな成長を心より願ひ、応援しています。 謝辞！

「日々は挑戦」

理科専科 西島本健



六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。二年前初めて八島小に来た私に、皆さんはいろんなことを教えました。八島小の校区のことや海での遊び方など、たくさんの初めてのことを皆さんから学びました。新しい誰かとの出会いは、皆さんの新しい学びとの出会いでもあります。

皆さんも、四月に新しい友だちと出会い、教えたり教わったり、新しい学びにたくさん出会おうと思ひます。不安もあるかもしれませんが、でも恐れずに、どんどん新しいことに挑戦していきましょう。

Congratulations on your graduation!

外国語専科 與那恭秀



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。外国語の学習はどうでしたか？楽しかったこと、難しかったこと、いろいろあったと思います。全ては皆さんの成長の糧になっていることでしょう。一緒に学習して3か年、皆さんは英語が聞けるようになり、話せるようになりまし。中学校では自信をもっていろいろなことにチャレンジしてください。皆さんの中学校での活躍を応援しています。 I wish your happy school life!

自信を抱き、力強く… 教頭 上原太郎

皆さんの目の前に果てしなく広がり、吸い込まれそうなくらいのエメラルドグリーンでいつも元気づけてくれた海…、潮風と共に豊かな恵

「その日その日、一日一日を…素敵な夢に出会いま

皆さん一人ひとりに、

皆さん一人ひとりに、